



Comunicado de prensa

11 de marzo de 2024

El registro está abierto para INA PAACE Automechanika México 2024.

Luis Toribio
Messe Frankfurt
Luis.Toribio@usa.messefrankfurt.com
www.messefrankfurt.com
www.inapaceautomechanika.com

La espera ha terminado: ¡abrimos oficialmente el registro para la 26ª edición de [INA PAACE Automechanika México](#)! Este evento líder se llevará a cabo del 10 al 12 de julio de 2024 en el reconocido Centro Citibanamex en la Ciudad de México.

Celebrando Excelencia en la Posventa Automotriz

Bridget Ferris, Vicepresidente de Movilidad y Logística de Messe Frankfurt Inc., anunció emocionada: "Estamos encantados de celebrar una vez más la exposición más importante en el mercado latinoamericano de posventa automotriz. Invitamos a toda la industria a unirse a nosotros mientras presentamos nuevas características e iniciativas este año, promoviendo nuestro crecimiento y sirviendo como la principal plataforma para la conexión de proveedores automotrices, distribuidores, tiendas de repuestos y técnicos".

Oportunidades de Negocios sin Límites

Con más de 500 [empresas expositoras](#), la presencia de medios de comunicación internacionales y pabellones representando a Alemania, Corea, Taiwán, Turquía, Canadá y los Estados Unidos, INA PAACE Automechanika México se consolida como el epicentro de oportunidades para la comercialización de negocios en el mercado automotriz latinoamericano.

Características Especiales de la Edición 2024:

International Aftermarket Summit:

Este encuentro es el evento de referencia tanto en México como en Latinoamérica para los empresarios del mercado de posventa automotriz. Aquí, los líderes del sector se reunirán para

discutir y anticipar las tendencias más importantes que están dando forma al futuro de la industria. Además de abordar la creciente influencia de la revolución digital, se explorará en profundidad el impacto del E-Commerce en la cadena de suministro y las estrategias comerciales, proporcionando una visión valiosa para aquellos que buscan mantenerse al frente de la competencia en un mercado en constante evolución.

Last-Mile Delivery Zone:

En esta zona especializada, los asistentes tendrán la oportunidad de sumergirse en los desafíos y las soluciones relacionadas con las entregas de última milla en el sector automotriz. Desde exhibiciones interactivas hasta sesiones educativas, se explorarán las mejores prácticas y las innovaciones más recientes diseñadas para abordar este aspecto crucial de la cadena de suministro. Ya sea analizando estrategias de logística o evaluando tecnologías emergentes, esta área proporcionará una experiencia completa para aquellos interesados en optimizar sus operaciones de entrega.

Innovation4Mobility

Innovation4Mobility se erige como un elemento fundamental del evento, destinado a transformar el futuro de la industria automotriz. Esta zona sirve como un centro vibrante, facilitando la exploración de desarrollos de vanguardia, fomentando el intercambio de ideas y nutriendo colaboraciones entre expertos de la industria. Con su amplio alcance, presenta una variedad de oportunidades que abarcan toda la cadena de suministro, impulsando la innovación en el sector automotriz.

Academia Automechanika

La Academia Automechanika es reconocida como uno de los programas de capacitación más completo y relevante en México para profesionales del sector automotriz. Aquí, los participantes tendrán acceso a una amplia gama de cursos y talleres diseñados para mantenerlos actualizados sobre las últimas novedades en tecnología, las mejores prácticas comerciales y las soluciones de reparación más eficaces. Desde sesiones teóricas hasta demostraciones prácticas, la Academia ofrece una oportunidad invaluable para el aprendizaje y el desarrollo profesional en un entorno dinámico y colaborativo.

Capacitación en vehículos eléctricos

Con el crecimiento continuo del mercado de vehículos eléctricos, la capacitación en este campo se vuelve cada vez más crucial. En esta área dedicada, los visitantes podrán profundizar en temas fundamentales, como la seguridad en el mantenimiento y reparación de vehículos eléctricos, así como en las últimas tecnologías y metodologías utilizadas en este ámbito. Ya sea que estén buscando ampliar sus habilidades existentes o adentrarse en este campo en rápido crecimiento, la

capacitación en vehículos eléctricos proporcionará los conocimientos y recursos necesarios para tener éxito en el mercado automotriz del futuro.

¡Esta edición promete superar todas las expectativas! [Regístrate aquí](#) para ser parte de INA PAACE Automechanika México 2024 y únete a la vanguardia de la industria automotriz latinoamericana.

Para más información y registro, visita inapaaceautomechanika.mx. ¡No te pierdas esta oportunidad única!

Contacto de prensa:

Luis Toribio

Email: luis.toribio@usa.messefrankfurt.com

Mantente informado:

Facebook: facebook.com/AutomechanikaMexico/

Instagram: instagram.com/automechanikamexico/

Twitter: twitter.com/paaceammexico

LinkedIn: linkedin.com/company/ina-paace-automechanika-mexico-city/

Información general sobre Messe Frankfurt www.messefrankfurt.com/background-information

Sostenibilidad en Messe Frankfurt www.messefrankfurt.com/sustainability-information